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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que 2023 será possivelmente o ano mais quente da história.
 
(https://www1.folha.uol.com.br/ambiente/2023/11/outubro-tem-calor-recorde-e-e-
praticamente-certo-que-2023-sera-o-ano-mais-quente-da-historia-diz-observatorio-
europeu.shtml)
 
CONSIDERANDO que as temperaturas têm batido recorde nos últimos meses;
 
CONSIDERANDO que o calor excessivo tem provocado incidentes, como a infeliz e trágica
morte de uma fã no show da cantora Taylor Swift.
 
(https://www1.folha.uol.com.br/ilustrada/2023/11/fa-de-taylor-swift-morre-apos-passar-mal-
durante-show-no-rio-de-janeiro.shtml)
 
CONSIDERANDO que não há previsão para que o aumento das temperaturas seja revertido
imediatamente.
 
CONSIDERANDO que as pessoas, em particular as mais vulnerabilizadas, sofrem com o
calor excessivo
 
 
 
REQUEIRO, ouvido o douto plenário, as seguintes informações:
 

Quais medidas o município de Santo André tem adotado para reduzir os impactos do
calor excessivo nos últimos meses?
Quais programas e ações estão sendo desenvolvidos pensando o futuro do município
em meio a uma catástrofe ambiental?
Existe previsão de algum trabalho no âmbito da educação ambiental pensando a
formação de uma consciência com relação a esse tema, objetivando o combate ao
aquecimento global?
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d.

e.

f.

g.

O Município tem adotado alguma política para adoção de energia solar, em
substituição a outras fontes de eletricidade?
O Município tem projeto para a substituição de veículos de transporte coletivo movidos
a combustíveis fósseis por movidos a energia elétrica?
Existe algum projeto, desenvolvido pelo Executivo Municipal, que contenha a expansão
do número de árvores plantadas no município, como forma de garantir áreas de sombra
e a consequente diminuição da sensação térmica?
Os cortes de árvore que têm acontecido por todo o município levam em consideração a
necessidade de preservação de área verde, com a diminuição da sensação térmica
como objetivo?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 27 de novembro de 2023.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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